

2017.1号

イツモ

タイムズ

Itumo TIMES

今月の写真

元旦の晴れ渡った空の下、河口湖と富士山が大変綺麗でした。周りにも車を停めて写真を撮っている人が沢山！オルゴールの森は元旦から営業していました。お客さんも沢山でしたよ(^^)



新年明けましておめでとうございます！

今年は2月で開所から満2年を迎え、3年目に突入します。
開所からひたすら走り続けた1年目、より安定を目指し試行錯誤を重ねた2年目。

そして3年目の今年は今までの2年間を元に、会社としてもしっかりと土台作りを行って行きたいと思っています。
「いつもそばに。」が在宅看護をどう捉え、実行してゆくの。この2年間の経験を元に固めてゆきたいと思っています。

在宅看護は医療的処置だけでなく、心の安定や生活そのものを見守り、適切な距離で寄り添うことだと考えています。

日常生活の中での不安、生活が上手くいかない事などが、在宅療養の問題点として一番ウエイトが大きいと感じます。
例えば、高齢者の方、うつや引きこもりの方が、片づけや食事が用意できない。
そういった日常の「困った事」が療養生活のクオリティ、疾病症状の軽重にも影響するのです。

病棟看護と在宅看護は心構えだけでなく、実際に行う看護内容も全く違い、幅が広いのです。
杓子定規に「これは看護師の仕事か否か」だけでは測れない。
地域の様々な職種の方と連携を取り生活を支える、この事が在宅看護ではとても重要なのです。

これから会社としての指標を定め、コミュニケーションを取り、
「いつもそばに。」の軸を作り、会社の土台固めをする1年にしてゆきたいと思います。

皆様、今年もどうぞよろしくお願いいたします。
沢山の笑顔と出会える1年になる事を願って。

(株)テトメ・メディカルサービス
いつもそばに。訪問看護ステーション

いつもそばに。訪問看護ステーション

〒187-0045 小平市学園西町 1-22-27 第二村石ビル 1F 【TEL】042-313-5155 【FAX】042-313-5156